

Erfolgreiche Lehrabschlüsse 2022

■ Alle vier Lernenden des AltersZentrums Hofmatt haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen

Das AltersZentrum Hofmatt freut sich sehr über die erfolgreich abgeschlossenen Ausbildungen ihrer vier Lernenden. Herzliche Gratulation an Vjollca Shala zur bestandenen Ausbildung als «Küchenangestellte EBA», Beatriz Teixeira zur «Assistentin Gesundheit und Soziales» sowie Mariama Keita und Selma Kahrimanovic zur «Fachfrau Gesundheit EFZ». Wir wünschen ihnen viel Erfolg auf ihrem weiteren Berufsweg.

Gemeinsam zum Ziel

Das AltersZentrum Hofmatt bildet zurzeit 12 Lernende in den Bereichen Küche, Hauswirtschaft und Pflege aus. Es ist faszinierend zu sehen, welche enormen Fortschritte die Lernenden Jahr für Jahr machen. Für diesen Erfolg braucht es eine kompetente Betreuung durch die Berufsbildnerin und die Unterstützung aller Mitarbeiter/innen. Herzlichen Dank an dieser Stelle für den grossartigen Einsatz. Ein wichtiger Aspekt ist der Austausch untereinander, der sich im Berufsalltag einbindet und alle voneinander profitieren lässt. Yvonne Betschart, Ausbildungsverantwortliche Pflege, erklärt dankbar: «Letztes Jahr im August durfte ich meine neue Funktion antreten und bekam sehr grosse Unterstützung von Frau Sacha Schenker. Sie hat mich stets in allen Situationen unterstützt und mich auch für die Zusatzausbildung als Eidg. Ausbildnerin motiviert. Es ist sehr schön zu sehen, wie die Hofmatt, speziell in den letzten Jahren, in die Aus- und Weiterbildung investiert. Dabei sind wir stets motiviert, weiter auf dem neuesten Stand zu bleiben. Als Ausbildungsverantwortliche freue ich mich zu sehen, wie die Lernenden die Hürden ihrer Ausbildung erfolgreich meistern.»

Einblicke der «frischgebackenen» Berufsfachpersonen in die Ausbildungszeit

Beatriz Teixeira, Assistentin Gesundheit und Soziales, ist eine junge Frau mit viel Energie, immer gut



Sitzend von links: Mariama Keita, Selma Kahrimanovic und Beatriz Teixeira zusammen mit ihrer Ausbildungsverantwortlichen Yvonne Betschart und der Berufsbildnerin Silve-line Hauri.

aufgelegt und eine grosse Bereicherung durch ihre hilfsbereite Art. «Ich habe meine Lehre als Assistentin Gesundheit Soziales angefangen und wusste aber noch nicht genau, was alles auf mich zukommen wird. Als der erste Schritt mit dem Lehrbeginn geschafft war, durfte ich viele neue Dinge und Menschen kennenlernen. Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern der Hofmatt macht mir Spass und man versteht sich im Team sehr gut. Auch wenn es in den zwei Lehrjahren manchmal nicht einfach war mit den überbetrieblichen Kursen, der Schule und der Arbeit, konnte ich es dank der Unterstützung meiner Familie und meinen Berufsbildnerinnen schaffen. Ich finde es toll, den älteren Menschen im Alltag zu helfen und sie zu unterstützen. Da ich meine Zukunft im Gesundheitswesen ausbauen möchte, habe ich mich dazu entschieden, eine weitere Ausbildung als Fachfrau Gesundheit zu machen, welche ich ebenfalls in der Hofmatt im August 2022 beginnen werde.»

Selma Kahrimanovic, Fachfrau Gesundheit EFZ, hat dies in einer verkürzten Ausbildung von zwei Jahren gemeistert. Es war für sie bereits die zweite Ausbildung in einem ganz anderen Bereich. «Ich bin nun seit vier Jahren in der Pfe-

ge tätig. Aufgrund meiner Besuche bei meiner kranken Mutter, welche im AltersZentrum Hofmatt war, bin ich auf den Geschmack gekommen, eine neue berufliche Herausforderung im Pflegebereich zu wagen. Da ich das AltersZentrum Hofmatt kannte, hat es mich sehr angesprochen, meine Ausbildung als Fachfrau Gesundheit in diesem Betrieb zu starten und bin sehr froh, dass ich die Chance erhalten habe. Während meiner Lehrzeit wurde ich sehr gut gefördert und unterstützt. Die Umstellung in die Schule zu gehen, um die Theorie zu lernen, hat mir anfangs Mühe bereitet. Mit der Zeit legte sich dies und ich konnte sehr gute Leistungen erbringen. Ich bin froh und glücklich, dass ich diesen Schritt gewagt habe, denn durch die Ausbildung habe ich noch mehr Gefallen am Beruf gewonnen. Durch die Ausbildung darf ich jetzt mehr Verantwortung übernehmen sowie die medizinischen Verrichtungen durchführen, dies sagt mir sehr zu. Ich darf in der Hofmatt bleiben und mich weiterentwickeln zur Pflegefachfrau HF.»

Mariama Keita, Fachfrau Gesundheit EFZ, hat zuerst ihre Ausbildung als Assistentin Gesundheit und Soziales bei uns absolviert und anschliessend die FaGe-Ausbildung angehängt. «Nach fünf Jah-

ren Ausbildung in der Hofmatt, habe ich es nun geschafft, meine Lehre abzuschliessen. Ich konnte mich zu einer professionellen und selbstbewussten Pflegeperson entwickeln. Die Hofmatt ist ein sehr motivierender Arbeitsplatz, man wird mit einer wunderschönen Aussicht belohnt und die Arbeit mit Menschen bereitet mir viel Freude. Im ÜK (überbetrieblicher Kurs) erlernte ich die Fähigkeiten und durfte diese danach in der Praxis ausführen. Die Arbeit in der Hofmatt ist sehr vielfältig und der Alltag ist nie gleich. Die Bewohner/innen sind offen und man kann eine professionelle Beziehung aufbauen. Die Schule fiel mir persönlich schwer, da ich nicht so gerne zur Schule gehe. Es war nicht immer einfach, die Theorie mit der Praxis zu verknüpfen, doch ich erhielt Unterstützung von meiner Berufsbildnerin, bis ich mich in der Tätigkeit sicher fühlte. Ich freue mich darauf, dass ich mein erlernetes Wissen aktiv im Alltag einsetzen kann. Durch das Praktikum habe ich erfahren, in welche Richtung ich mich in der Pflege orientieren möchte. Daher freue ich mich im Team, Etage 1 & TG weitere Erfahrungen zu sammeln.»

Vjollca Shala, Küchenangestellte EBA, arbeitet seit 5 ½ Jahren in der Hofmatt. Sie wurde vom Team inspiriert, eine Ausbildung in der Küche zu absolvieren. Durch die Freude am Beruf und ihre Neugier, mehr dazu zu lernen, hat sie diesen Schritt gewagt. Sie wird weiterhin in der Küche arbeiten und möchte sich zu einem späteren Zeitpunkt weiterbilden.

Bereits ab August 2022 starten Mia Schönbächler, Alessia Küttel und Beatriz Teixeira ihre Ausbildung. Im Namen der Hofmatt wünschen wir ihnen viel Freude und einen guten Start ins Berufsleben.



Vjollca Shala freut sich sehr über ihren erfolgreichen Abschluss.